



19° CAPÍTULO GENERAL

del INSTITUTO DE LA SAGRADA FAMILIA DE BURDEOS

N° 10

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux, Via dei Casali Santovetti 58, 00165 Roma, Italia

23 Mayo

EXODO

Este tema que ha salido ya varias veces durante el Capítulo, se propuso para esta mañana de reflexión. Contemplando la imagen del éxodo, miles de rostros de la vida... de la humanidad... asumiendo las características de aquel que se llama Jesús



Rezamos

Damos ¡Oh Dios! nuevos pasos para nuevos caminos, signos a lo largo de nuestros caminos... Danos la luz de tu Espíritu que nos haga capaces de discernir tu voluntad para nuestro Instituto en este momento de nuestra historia.

Un día con una agenda muy llena ...

Con estas palabras anunciaba Christine que se iba a realizar en esa mañana.

Podría decirse que fue un día de desafíos, conversaciones intensas, intercambio de ideas dentro y fuera de la sala del Capítulo, sobre muchas cuestiones.

Escuchando las voces de las que no están aquí

- *Los miembros del Instituto apreciarán el trabajo que hicieron como preparación al Capítulo, a través de los Capítulos y asambleas de las Unidades. En estas reuniones se plantearon cuestiones y se hicieron propuestas para que las capitulares reflexionaran sobre ellas. También tuvieron la posibilidad de presentar propuestas individualmente.*
- *Se escucharon, también, las voces de los miembros más jóvenes que no podían ser elegidas como delegadas al Capítulo, y que presentaron por escrito sus puntos de vista y sus deseos.*
- *Las otras vocaciones. Se invitó a Laicos, Sacerdotes Asociados y Seculares, a aportar también sus puntos de vista.*

Todos estos aportes se recogieron, atenta y respetuosamente, en documentos separados. Y estos se presentaron como material de reflexión a la asamblea y a los diferentes grupos, que luego compartieron el fruto de su trabajo.

Las preguntas y propuestas que surgieron aportaron, a su vez, material para una futura reflexión del Capítulo. Las Capitulares hablarán con detalle de todo esto en sus Unidades.

Documento de « Los Votos para la Misión »

Como ya se señaló, una versión revisada de este documento clave para el Instituto, se envió a las Capitulares antes del Capítulo para que aportaran sus enmiendas. Las enmiendas a un documento tan importante tienen que ser aprobadas y votadas por toda la asamblea. Colleen presentó el documento y tras un breve debate fue aprobado por unanimidad.



Escuchando a los diferentes Comités

Comité de Redacción



Componen este Comité Claire, Catherine, Malinie, Santhana, Gemma en nombre del Comité de Dirección,. Su tarea fue elaborar una Declaración sobre la Misión basada en el trabajo realizado por las capitulares sobre el documento original que presentó el Comité de Dirección.

El Comité presentó un primer documento en la Sesión de la tarde. Las capitulares tuvieron un tiempo de reflexión personal y a continuación compartieron su reflexión en los grupos. Mañana se compartirá en la asamblea la reflexión de los grupos y se tomarán en consideración sus comentarios y enmiendas.

Comité de Finanzas



Breda en nombre del Comité leyó un comunicado al Capítulo que contenía sus conclusiones después de que el Comité hubiera estudiado el informe financiero. La asamblea señaló que estaba hecho con precisión y respaldaron las recomendaciones formuladas.

Se entabló una larga conversación en la que los principales temas que surgieron no fueron las finanzas, sino la comprensión, actitudes y sentimientos en torno a la dependencia

Martillac

Como ya sabemos, desde el Capítulo General de 2008, Martillac se ha desarrollado como una casa abierta a todos los miembros de la Familia de Pedro Bienvenido Noailles y como un centro de espiritualidad Sagrada Familia animado por las hermanas de ambas vocaciones, formando parte del plan pastoral de la iglesia local.

Se ha realizado una evaluación del proyecto que está disponible en las tres lenguas. Adela dio una explicación detallada de los logros, en gran parte bien conocidos por los que se han beneficiado de las Sesiones Sagrada Familia
¿Debe continuar? SI



Relaciones con la Iglesia

La pregunta surgió de un pequeño grupo que la planteó en la sala al Capítulo:

Las religiosas, en general, están a la vanguardia en lo que se refiere a promover la fe de las personas y los temas de Justicia, Paz, e Integridad de la Creación.

Frecuentemente las relaciones con el clero son tensas.

Hay una llamada constante a una mayor participación de las mujeres en todos los ámbitos de la vida eclesial y en los seminarios para la formación de sacerdotes, que en su mayoría saben muy poco de la vida religiosa....

En este sentido se recordó a las Capitulares la carta de la UISG al Papa, que tenéis entre vuestros documentos y el documento de fondo Evangelii Gaudium.

¡Lo dejamos aquí ...!
